

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

MtC

Siège social : 360 rue Einstein BP 64017 - 71040 - MACON CEDEX 9

Site : 305 rue gabriel Jars 71200 LE CREUSOT

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

**Prestations de service dans le domaine de la maintenance nucléaire et industrielle.
Réalisation de câblages et pré-câblages d'éléments électriques et assemblages mécaniques.
Fabrication de kits filerie.
Réalisation de tuyauteries cintrées et soudées.**

**Provide support and services in the fields of nuclear and industrial maintenance.
Realization of wiring and pre-wiring of electronic parts, realization of wiring kits and mechanical assemblies.
Realization of bending and welding pipe.**

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :
Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:

11/09/2021

Jusqu'au / Until

10/09/2024

Numéro de certificat / *Certificat number :*
210621-C2502A

Date d'émission / *Issuing date:*
10/03/2022

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / *Director of operation*

